



# 都路

未来を創る  
人間性豊かな 都路っ子の育成

令和3年6月30日 発行責任者 校長 安瀬 一正

## 授業研究スタート

学校では、授業や行事などの他に教職員の指導力向上のための研修を必ず行います。「以前にうまくいった指導方法で今回も…」という考えは通用しません。子どもたちは日々成長し、前日と違う面を見せてくれます。それに合わせて、指導すべき「知識」や「技能」、さらには将来に向けて身につける思考力や表現力などの「資質」「能力」を身につけることができるよう授業を工夫しています。

そのため、授業やその準備などの業務と平行して、教員は互いに研鑽し合うことが求められています。苦勞も多いのですが、それ以上に子どもたちが「分かった!」「そうか!」「よし家で調べてこよう」と意欲的に学ぶ姿を見られたときには、この仕事でよかった!とやりがいを感じます。

今年度も各学年で授業研究を計画していますが、第1回は4年国語菅野教諭からスタートです。昨年度も研究に積極的に取り組んだ教科ですが、4年生になると教材文から気づくことも考えることも広がってきています。成長している4年生のために、担任はあらたに「深く考える」ことを子どもたちとともに実践することにしています。

他の学年にも必要な手立てですので、実践の成果に期待しています。次は、7月に2年生算数です!

都路小HP R3.6.29現在

訪問者 317,173人

アドレス



※都路っ子の活動をほぼ毎日更新中!



## 陸上シーズンスタート!

全国小学生陸上競技交流大会県中(田村)予選会が6月12日に田村市陸上競技場を会場に開催されました。運動会後から、5・6年生は体力向上のために陸上練習を続けてきました。

大会は、混合リレー、100m、コンバインドA(80mH、走り高跳び)、コンバインドB(幅跳び、ジャベリックボール投げ)のうち1種目のみ出場できます。都路小学校からは、5・6年生の希望者14名が個人種目に出場しました。予選会で8位入賞までの選手は、7月4日に開催される福島県選考会に出場できます。予選会は無観客であったのですが、練習成果を発揮するべく、どの選手も集中して競技に取り組みました。

その結果、県大会に9名が出場することになりました。また、田村予選会の新記録も3つ記録しました。素晴らしい活躍に大きな拍手です!

新聞発表にもなりましたが、入賞(県大会出場)記録を次ページのとおりお知らせします。



◇6年女子 100m 決勝

1位 ここみ 15秒32 4位 ゆめか 15秒72 5位 あすみ 15秒80

◇6年男子 100m 決勝

4位 いっと 15秒07

◇女子コンバインドA (56年共通)

1位 なな 1415点 (大会新) 2位 ことか 1383点 (大会新)

◇男子コンバインドA (56年共通)

7位 そうた 1406点

◇女子コンバインドB (56年共通)

2位 さくら 1451点 (大会新) 4位 ほのか 1251点

また、惜しくも入賞を逃した選手も自己記録更新を果たし、喜びの表情でした。



## 花いっぱい都路小に

今年も花いっぱいの学校にするために、全校生で花苗を植えました。購入した苗と岩井沢の松本さんからいただいたたくさんのお花を花壇やプランターに植え込みました。水やりも丁寧にしながら、全校生で色とりどりの花々が咲く都路小にしていきます。



## 都路小中学校運営協議会スタート

25日(金) 第1回都路小中学校運営協議会がありました。これは、学校運営に関して校長の権限と責任の下、地域住民及び保護者の学校運営の参画の促進や連携強化を進めていくことで、児童生徒の健やかな成長と家庭及び地域の教育力を高め、子どもの生きる力を育成することを目的として今年度より発足しました。

協議会は、保護者、地域代表、校長、園長ら12名で組織されています。今後、地域がつくる都路小中学校を実現していきます。



## 7月

4日(日) 全国小学生陸上競技交流大会福島県予選会

9日(金) 授業参観、学年懇談、親子ふれ合い活動

12日(月) 個別懇談開始～15日まで

14日(水) 都路地区学校保健委員会

27日(火) 夏季休業 ～8/24まで

